



6
BACHTAR WIDIH UTAMA
ANGKAT CEMILAN LOKAL
GO INTERNASIONAL

LENTERA

Inspirasi Perubahan **TODAY**

E-mail redaksi@lenteratoday.com
Redaksi 031-87854491
Iklan 031-87854491
Kantor Redaksi
Jl. Rungkut Asri Utara VI no
26 Surabaya

MIMPI SATU ABAD INDONESIA ALA JOKOWI

Tak singgung masalah pemberantasan korupsi. Dinilai berbahaya saat Jokowi bilang berorientasi terhadap hasil, bukan proses.

“Layarku sudah terkembang. Kemudiku sudah terpasang. Kita bersama. Menuju Indonesia maju!” kalimat terakhir pidato kenegaraan perdana Jokowi, pasca pelantikan dirinya sebagai Presiden Republik Indonesia periode 2019-2024.

Tak hanya itu, Jokowi juga mengungkapkan keinginannya untuk mewujudkan Indonesia maju di tahun 2045. “Mimpi kita, cita-cita kita di tahun 2045, pada satu abad Indonesia merdeka, mestinya, insyaallah, Indonesia telah keluar dari jebakan pendapatan kelas menengah. Indonesia telah menjadi negara maju dengan pendapatan menurut hitung-hitungan Rp 320 juta per kapita per tahun atau Rp 27 juta per kapita per bulan. Itulah target kita. Target kita bersama,” kata Jokowi dalam sidang MPR pelantikan presiden-wapres di gedung Nusantara, Senayan, Jakarta,

Minggu (20/10).

Mimpi RI pada 2045, kata Jokowi, produk domestik bruto (PDB) mencapai USD 7 triliun. Indonesia sudah masuk 5 besar ekonomi dunia dengan kemiskinan mendekati nol persen. Indonesia, masih kata Jokowi, harus menuju ke sana.

“Kita sudah hitung, sudah kalkulasi, target tersebut sangat masuk akal dan sangat memungkinkan untuk kita capai. Namun semua itu tidak datang otomatis, tidak datang dengan mudah. Harus disertai kerja keras, dan kita harus kerja cepat, harus disertai kerja-kerja bangsa kita

MIMPI JOKOWI DI 2045

Pendapatan Warga :
Rp320 juta per kapita per tahun
atau Rp27 juta per kapita per bulan.

PDRB :
US\$ 7 triliun

Kemiskinan :
mendekati 0 %

Janji Kerja Jokowi:

1. Pembangunan SDM yang pekerja keras dan dinamis
2. Pembangunan infrastruktur
3. Menerbitkan 2 undang-undang besar (UU Cipta Lapangan Kerja & UU Pemberdayaan UMKM).
4. Penyederhanaan birokrasi
5. Transformasi ekonomi dari ketergantungan pada SDA menjad daya saing manufaktur dan jasa modern.

yang produktif,” ujar Jokowi.

Jokowi mengatakan, dalam dunia yang penuh risiko, yang sangat dinamis, dan yang kompetitif, kita harus terus mengembangkan cara-cara baru, nilai-nilai baru. Jangan sampai kita terjebak dalam rutinitas yang monoton. “Harusnya inovasi,

(Baca, Hal 11)

PNS ESELON III DAN IV BAKAL DIHAPUS

Presiden Jokowi di periode kedua pemerintahannya akan berfokus memangkas birokrasi yang berpotensi menghambat investasi. Pada pidato pelantikan presiden, ia meminta tingkatan jabatan eselon di pemerintahan dipangkas.

“Eselonisasi harus

disederhanakan. Eselon I, eselon II, eselon III, eselon IV, apa tidak kebanyakan?” kata Jokowi saat pidato pelantikan presiden di Kompleks Parlemen, Senayan, Jakarta, Minggu (20/10).

Ia meminta tingkatan eselon dipangkas menjadi dua level. Yakni diganti dengan jabatan fungsional. “Saya minta untuk

disederhanakan menjadi 2 level secara besar-besaran. “Investasi saja, diganti dengan jabatan fungsional yang menghargai keahlian, menghargai kompetensi,” tegasnya.

Dalam pidato pelantikan presiden, Jokowi menegaskan komitmennya untuk menyederhanakan birokrasi. Ia akan melakukan hal tersebut birokrat agar serius dalam

(Baca, Hal 11)

PEMIGU DARI BONDOWOSO, GUNUNG RANTI TERBAKAR



Banyuwangi—Badan penanggulangan bencana Daerah Kabupaten Banyuwangi menyebut kebakaran di Gunung Ranti diduga disebabkan oleh pembakaran lahan yang dilakukan oleh juga oleh warga Kabupaten Bondowoso. BPBD memperkirakan kebakaran mencapai 10 hektar lebih.

"Kami mengonfirmasi bahwasanya kebakaran itu terjadi akibat pembakaran lahan dari pembukaan atau pembukaan lahan yang dilakukan di wilayah Bondowoso," kata Kabid kedaruratan dan logistik BPBD Banyuwangi Eka Muharram, Minggu (20/10).

Kebakaran itu, kata Eka Muharram, semakin meluas karena terpaan angin yang begitu kencang. Jumlah wisatawan yang akan mendaki ke Gunung Ijen sempat tertahan di kawasan gantasan Desa Tamansari, Kecamatan Licin.

"Kita mulai tadi malam sudah menerjunkan personel tim reaksi cepat untuk meminimalisir terjadinya kebakaran yang semakin meluas. kemudian disusul oleh petugas ranger yang membawa berbagai perlengkapan termasuk alat pemadam kebakaran," terangnya.

Gunung Ranti di perbatasan Kabupaten Banyuwangi dan Kabupaten Bondowoso terlihat terbakar sekitar pukul 16.30 WIB. Api membumbung tinggi dan membakar hampir seluruh bagian gunung di sebelah Kawah Ijen ini.

"Kebakaran gunung Ranti memang setiap tahun terjadi hampir dipastikan demikian. karena memang sering terjadi

pembakaran lahan sehingga tumbuhan ilalang, rumput dan selasih di situ sering terbakar. Namun ini hanya sementara dan biasanya kebakaran akan cepat selesai atau padam," pungkasnya.

Dikabarkan, 4 orang pendaki terjebak dalam kebakaran hutan di Gunung Ranti, perbatasan Banyuwangi-Bondowoso. Dari empat orang, dua di antaranya sudah berhasil dievakuasi tim gabungan.

Tim gabungan, termasuk SAR langsung melakukan pencarian. Hasilnya, dua orang pendaki berhasil ditemukan, yaitu Lisa (19), warga asal Kabupaten Jember dan Haidar (19), pendaki asal Malang. "Sementara identitas pendaki yang berhasil ditemukan tim penyelamat gabungan ada dua itu. Mungkin terpisah itu, sehingga baru itu yang dievakuasi," papar Eka.

Sementara dua pendaki lainnya belum ditemukan, diduga terpisah saat berusaha menyelamatkan diri. Eka menduga, empat orang tersebut merupakan dua pasangan. Satu pasangan berasal dari Kabupaten Malang dan satu lainnya pasangan dari Jember. Konon itu dua pasang. Jadi baru dua orang yang teridentifikasi," jelasnya.

Hingga saat ini tim gabungan dari Basarnas, BPBD dan Perhutani Banyuwangi, TNI-Polri serta BPBD Bondowoso tengah melakukan pencarian dua pendaki lainnya.

Kebakaran hutan juga terjadi di lereng Gunung Argopuro. Sejumlah titik api terlihat dari pos pantau Badan Penanggulangan Bencana Daerah (BPBD) Jember yang berada di Desa Panduman, Kecamatan Jelbuk dan Kelurahan Bintoro, Kecamatan

Patrang.

"Pemantauan dari Panduman titik apinya besar sekali, belum kita ketahui itu di mana lokasinya," kata Kepala Bidang Kedaruratan dan Logistik BPBD Jember Heru Widagdo, Minggu (20/10).

Menurut Heru, sekitar seminggu lalu pihaknya sudah mendapat laporan warga ada titik-titik api kecil di kawasan gunung Argopuro. Namun kemudian padam.

Hingga pada Sabtu malam (19/10), pihaknya bisa memantau adanya titik api yang cukup besar dari pos pantau di Desa Panduman dan Kelurahan Bintoro. Namun karena malam, petugas tidak bisa langsung ke lokasi. Sehingga yang dilakukan sebatas melakukan pemantauan.

"Penyebab kebakaran belum bisa kita ketahui. juga belum ada laporan korban jiwa atau pun yang terjebak di lokasi kebakaran," sambung Heru,

Saat ini, dua tim BPBD diberangkatkan ke lokasi kebakaran. Mereka masing-masing akan berangkat melalui Bintoro dan ada yang melalui Cikasur.

"Dua tim ini berangkat. Anggotanya 7 sampai 8 orang. Terdiri atas Tim Reaksi Cepat dan relawan. Ada yang berangkat dari Mojan (Bintoro) dan ada yang dari Cikasur. Nanti akan bertemu dalam melakukan pemadaman," terang Heru.

Menurut Heru, dibutuhkan waktu sekitar satu hari untuk menuju lokasi kebakaran. "Mudah - mudahan tidak ada kendala sehingga bisa lekas sampai di lokasi," tandas Heru. (*)

LENTERA^{TV}LENTERA
MORNING.COMLENTERA
PUBLISYUM.COM

Selamat Atas Dilantikannya

Ir. H. Joko Widodo

Sebagai Presiden Republik Indonesia

K.H. Ma'ruf Amin

Sebagai Wakil Presiden Republik Indonesia

Parade Merah Putih, Bukti Semangat RI Lebih Baik

Surabaya- Untuk mendukung Indonesia lebih baik, Minggu (20/10), warga Surabaya mengikuti parade merah putih. Kapolrestabes Surabaya Kombes, Sandi Nugroho menyampaikan bahwasanya kirab ini dilakukan sebagai bentuk terima kasih kepada para pendahulu bangsa. Selain melakukan parade, warga Surabaya juga melakukan kirab bendera merah putih sepanjang 210 M.

"Kami bersama-sama dengan TNI dan seluruh masyarakat Jawa Timur dan masyarakat Surabaya kita melaksanakan Parade Bendera Merah Putih untuk Indonesia damai. Kita melaksanakan

kegiatan ini sebagai wujud rasa Terima kasih kami kepada para pendahulu bangsa yang telah membangkitkan nasionalisme kita dan telah menyatukan kebhinekaan kita sehingga kita bisa menjadi seperti saat ini," papar Sandi di Monumen Polri Jalan Polisi Istimewa Surabaya

"Kirab tadi sepanjang 210 meter, kita juga telah membawa bendera ini dari kemarin di Polrestaes Surabaya ke Tugu Pahlawan dan hari ini kita kirab di Taman Bungkul pada saat car free day sebagai peringatan kita bersama sebagai wujud komitmen Surabaya menjaga persatuan dan kesatuan," tambahnya.

Dalam parade ini, Sandi



juga berpesan kepada seluruh masyarakat yang hadir untuk mendoakan Indonesia, terlebih di bawah pimpinan Jokowi dan jajarannya agar semakin maju dan amanah.

"Kebetulan juga ini merupakan hari pelantikan presiden Joko Widodo dan Ma'ruf Amin, kami mendoakan dari Surabaya mudah-mudahan bisa membawa Indonesia menjadi maju serta masyarakat Surabaya Jawa Timur dan Indonesia

menjadi aman dan kondusif," lanjut Sandi.

Sementara itu, saat ditanya bagaimana situasi di Surabaya menjelang Pelantikan Presiden, Sandi menyebut sejauh ini masih kondusif. "Alhamdulillah berkat doa kita bersama serta sinergitas yang diberikan masyarakat, sampai hari ini situasi keamanan di Surabaya dan sekitarnya itu aman dan kondusif. Mudah-mudahan bisa kita jaga dan kita pertahankan," lanjut Sandi. (Ard)

Surabaya- Dewan Pimpinan Daerah (DPD) Partai Demokrasi Indonesia (PDI) Perjuangan Jawa Timur (Jatim) menggelar istighosah di hari pelantikan Presiden dan Wakil Presiden Republik Indonesia (RI), Joko Widodo-KH Ma'ruf Amin, Minggu 20 Oktober 2019.

Ketua DPD PDI Perjuangan Jatim, Kusnadi mengatakan istighosah ini merupakan bentuk dukungan doa agar kepemimpinan periode 2019-2024 nanti akan berjalan lancar dan memberikan berkah kepada seluruh masyarakat Indonesia.

"Semata-mata doa bersama dalam istighosah ini untuk bangsa Indonesia lebih baik dibanding kemarin. Dengan menyebut Asma Allah, hati kita jadi tenang,

tenang, pikiran terbuka dan jernih," katanya, disela acara.

Menurutnya, dukungan doa lebih penting dan tidak akan memperkeruh kondisi yang kini tengah panas dari berbagai kondisi yang mencekik masyarakat Indonesia.

"Hal yang kurang berkenan bisa dilepaskan, demi kepentingan anak cucu kita dan rakyat Indonesia. Saya terima kasih yang sudah hadir. Semoga pelantikan presiden bisa mendapat perlindungan dari Allah," pungkasnya. (Sur)

"Semata-mata doa bersama dalam istighosah ini untuk bangsa Indonesia lebih baik dibanding kemarin. Dengan menyebut Asma Allah, hati kita jadi tenang, pikiran terbuka dan jernih," kata Ketua DPD PDI Perjuangan Jatim, Kusnadi, disela acara.

Kawal Pelantikan Jokowi-Ma'ruf, DPD PDIP Jatim Helat Istighosah Bersama





APBD Didorong Rp 10 T, Surabaya Kudu Pacu Kinerja

Surabaya-Para pimpinan DPRD Kota Surabaya meminta agar target APBD kota Surabaya tahun 2020 sebesar Rp 10 triliun. Bukan hanya menjadi angka cantik untuk memperingati Hari Pahlawan 10 November 2019, tapi juga sebagai pemacu kinerja.

Wakil Ketua DPRD Surabaya, Reni Astuti menyatakan, dengan naiknya target APBD 2020 mendatang, secara kualitatif Pemkot Surabaya harus makin mampu menyelesaikan pekerjaan rumah yang belum terrealisasi. "Ini agar APBD Surabaya Rp10 triliun benar-benar makin bisa dirasakan oleh warga Surabaya," ungkapnya.

Kekuatan APBD Surabaya di tahun 2020 yang mencapai Rp 10 triliun, kata Reni, merupakan kenaikan 2 kali lipat target APBD, ketika awal Wali Kota Tri Rismaharini menjabat di tahun 2011 lalu.

Ia menjelaskan, kala itu kekuatan APBD Surabaya tahun 2011 sebesar Rp 5.195.102.211.727,- dengan besaran pendapatan asli daerah (PAD) Rp 3.971.688.604.325,- dan defisit anggaran yang ditutup

dengan Silpa tahun sebelumnya sebagai penerimaan pembiayaan sebesar Rp 1.223.413.607.402,-

Sementara di Rancangan Kebijakan Umum Perubahan Anggaran-Plafon Prioritas Anggaran Sementara (KUPA-PPAS) Surabaya 2020 dengan APBD sebesar Rp 9.762.087.691.695,- dengan besaran pendapatan daerah Rp 8.913.346.847.640,- dan defisit anggaran yang ditutup dengan Silpa tahun sebelumnya sebagai penerimaan pembiayaan diprediksi sebesar Rp 848.740.844.055,-.

"Besaran anggaran dalam Rancangan KUA-PPAS 2020 ini sangat mungkin bisa berubah agar kekuatan APBD Surabaya bisa melampaui Rp 10 triliun," ujar politisi Partai Keadilan Sejahtera (PKS) ini.

Sebelumnya Wakil Ketua DPRD Surabaya dari Fraksi Gerindra, AH Thony menyampaikan, capaian target PAD kota Surabaya yang harus di dongkrak naik hingga melampaui Rp 10 triliun lebih. Menurut AH Thony Dinas-dinas dilingkungan Pemkot Surabaya yang merupakan mesin penghasil, harus dipacu lagi untuk meningkatkan kuantitas output.

"Draft neraca PAD kota

Surabaya pada APBD 2020 komposisi penyusunannya dipandang masih belum mencerminkan spirit yang berimbang dengan semangat Wali kotanya. Angka yang dipatok masih terkesan pesimis, minimalis, penuh keragu-raguan bahkan menimbulkan kecurigaan kami yang di dewan, bahwa masih ada potensi sumber-sumber penghasilan yang masih disembunyikan," ungkap AH Thony saat di temui.

Ia menambahkan, agar tidak ada ke sakwasangka, pihaknya memberikan tawaran kenaikan PAD yang bisa dipatok pada angka realistis, yaitu mencapai Rp 10 triliun.

"Konfigurasi angka dalam neraca pendapatan pada APBD 2020 ini secara kuantitatif memang sudah ada peningkatan, tapi kenaikannya terasa masih belum mengesankan. Hal itu sangat nampak, bila kita membaca dan mengkomparasikan secara seksama target PAD yang dipatok hanya pada sektor PBB (pajak bumi dan bangunan, red), retribusi reklame, restoran, hotel, hiburan, parkir, pemasangan PJU, bea perolehan hak

atas tanah dan bangunan, retribusi daerah dan retribusi daerah dari kekayaan daerah," kata AH Thony.

Ia menjelaskan, untuk PAD dari PBB naiknya 10 persen, sementara dari sektor parkir, restoran dll kenaikannya masih jauh dari harapan. Seperti pajak reklame masak kenaikannya cuma 1,98 persen, pajak hotel naik 9,5 persen, pajak hiburan 9,2 persen, pemasangan PJU 2,3 persen, bea perolehan hak atas tanah dan bangunan 0,38 persen, retribusi hasil pengelolaan kekayaan daerah 7,7 persen dan retribusi daerah 2,3 persen. "Padahal pertumbuhan dunia usaha disektor itu sekarang nampak sangat bergairah," tegasnya.

(Ist)

APBD Surabaya dari Tahun ke Tahun

2016	Rp 7,8 triliun
2017	Rp 8,9 triliun
2018	Rp 9,1 triliun
2019	Rp 9,5 triliun
2020	Rp 10 triliun



“Sound Shirt memungkinkan para tuna rungu merasakan sensasi musik pada kulit mereka, dan merasakan konser simfoni untuk pertama kalinya,” begitu penjelasan CuteCircuit



Sound Shirt, Baju Bermusik Bagi Tuna Rungu

Menikmati musik bagi penderita tuna rungu memang menjadi hal yang sulit untuk direalisasikan. Tapi sebuah perusahaan asal London, CuteCircuit mewujudkan itu dalam bentuk baju khusus.

Sound Shirt, begitu nama baju tersebut, dilengkapi dengan 16 titik sensor dan terhubung dengan sistem komputer. Baju berteknologi canggih tersebut mengambil file suara dari komputer,

mengubahnya menjadi vibrasi yang tersebar di beberapa titik. Vibrasi ini yang menghasilkan sensasi mendengarkan musik sedemikian rupa bagi tuna rungu.

“Sound Shirt memungkinkan para tuna rungu merasakan sensasi musik pada kulit mereka, dan merasakan konser simfoni untuk pertama kalinya,” begitu penjelasan CuteCircuit seperti dikutip dari Reuters.

CEO dari CuteCircuit, Ryan Genz, mengatakan kepada Fortune bahwa titik sensor yang tersebar di 16 area juga dihasilkan dari penelitian dan riset yang lama. “Hanya

dengan melihat reaksi dari para tuna rungu yang mengenakan baju ini, ekspresi mereka menjadi bahagia dan semangat. Baju ini membawa pengalaman menonton konser musik sehingga bisa dinikmati oleh semua orang,” tambah Ryan.

Teknologi dalam Sound Shirt (CUTE.CIRCUIT) Lokasi sensor bergantung pada berat atau ringannya nada. Nada-nada bass misalnya, ditempatkan pada bagian bawah tulang punggung. Sementara nada-nada yang lebih ringan seperti violin ditempatkan pada bagian atas tubuh, seperti leher dan tulang selangka. “Mereka (tuna rungu) bisa merasakan

beberapa area (sensor) lebih aktif dari yang lainnya,” tutur Ryan.

Ia juga menekankan bahwa baju tersebut didesain untuk digunakan secara rutin, dan memiliki bahan yang sangat nyaman. “Tidak ada kabel di dalam baju tersebut. Kami menggunakan smart fabrics, kombinasi dari microelectronics. Sangat tipis dan fleksibel,” tutur Francesca Rosella, Co-founder dan COO dari CuteCircuit kepada Reuters. Oleh karena produksinya masih terbatas dan teknologi yang digunakan masih jarang, Sound Shirt dijual dengan harga sangat mahal yakni 3.673 dollar AS (Rp 51 juta). (ist)

PENANGGUNG JAWAB TARMUJI TALMACSI , **PIMPINAN REDAKSI** ARIFIN B.H (ID Sertifikasi 13043)

REDAKTUR PELAKSANA AGUSTINA WIDYAWATI (ID Sertifikasi 2567)

REDAKSI AGUSTINA WIDYAWATI, LUTFI YUHENDI, TARMUJI TALMACSI (ID Sertifikasi 16216) , JUNAIDI (ID Sertifikasi 4175),

IMAN GHOZALI (ID Sertifikasi 11563), ASEPTA YOGA P (ID Sertifikasi 3189) RAHMAD SURYADI, ARDINI PRAMITHA,

PIMPINAN PERUSAHAAN TARMUJI TALMACSI, **DIREKTUR BISNIS DAN KOMERSIAL** SUPARTI, SH, MM

MANAGER HRD SUHARDIMAN EKO PRASETYO , **SEKRETARIS** ISTIDHA NUR AMANAH

DESAIN GRAFIS PAULUS IVAN SEPTIANUS DAKOSTA, KIKI AMALIA GUYEN

ALAMAT REDAKSI JL. RUNGKUT ASRI UTARA VI/26, TELP 03187854491

PENERBIT PT MEDIA HEBAT INSPIRASI INDONESIA

ALAMAT PERCETAKAN SMILE GRAFIKA, JL.RAYA KALIRUNGKUT 42 SURABAYA

NIB 91205006801134

HARGA IKLAN RP 30.000/ MM/ KOLOM.

www.lenteratoday.com



UKM
Kripik Tempe
Kediri

Bachtiar Widhi Utama Angkat Camilan Lokal Go Internasional



Kripik Tempe
Pakuaty

Tempe sering diremehkan karena dianggap sebagai makanan murah dan 'ndeso'. Berkat inovasi dan kreativitas, kripik tempe asal Kediri pun kini makin dikenal di pasar internasional.

Siapa yang tak kenal tempe? Makanan hasil fermentasi antara kedelai dengan jamur *Rhizopus Oligosporus* ini disukai karena rasanya yang lezat, harganya murah dan juga mudah didapat. Selain itu, juga punya khasiat dahsyat yang baik untuk kesehatan. Bahkan, masyarakat internasional menyebutnya sebagai 'super food' karena kandungan gizi yang tinggi.

Di luar negeri tempe atau lebih dikenal dengan nama tempch, juga mulai

diproduksi. Seperti di Jepang dan Amerika. Namun, karena kualitas terbaik tempe bisa didapatkan di daerah tropis, tetap tempe asli Indonesia juaranya.

Melihat potensi tersebut, beberapa pelaku usaha di tanah air pun berinovasi membuat produk berbahan tempe yang sesuai dengan pasar dunia. "Salah satu produk berbahan tempe yang disukai adalah kripik. Di Indonesia sendiri, hampir semua daerah memiliki produk kripik tempe dengan kekhasan masing-masing. Nah, kami dari Kediri berinovasi dengan membuat kripik tempe yang diterima di pasar global," kata pelaku UKM kripik tempe Kediri dengan merek Pakuaty, Bachtiar Widhi Utama.

Untuk masuk ke pasar internasional, tentu saja kualitas menjadi senjata utama. Billy--begitu sapaannya--mengaku baru

setahun ini terjun langsung ke usaha yang dirintis orang tuanya sejak 5 tahun lalu tersebut. Dikatakannya, awal-awal membantu mengembangkan bisnis tempe kripik dia mengaku mencari celah dan cara agar produknya tidak sekadar enak tapi juga berbeda dan diterima pasar manca negara. "Saya sebelumnya tinggal di Jakarta dan memiliki banyak jaringan hingga negara lain. Nah, ini yang ingin saya coba. Bagaimana agar kripik tempe diminati warga asing?" katanya.

Setelah melakukan berbagai pengamatan, penelitian dan percobaan, Billy memulai melakukan perubahan dari sistem tradisional yang digunakan orangtuanya menjadi lebih modern. Langkah ini tentunya berdampak pada kualitas dan kuantitas produk yang di produksinya.

Dicontohkan, kalau sebelumnya sang ibu mengiris kripik tempe tipis-tipis secara manual sehingga ukuran tidak seragam, kini dia telah memiliki mesin potong otomatis. "Hasil potongan manual ibu saya sudah bagus dan diakui chef nasional saat pameran di Jakarta. Tapi kalau ada pesanan banyak, ya sulit, tangan sampai kebas," ujar Billy.

Dengan mesin dikatakannya, sekali jalan ada sekitar 8 gelondong tempe yang di potong bersamaan yang menghasilkan sekitar 2 Kg kripik tempe. Diakui Billy, dengan sistem ini produknya tentu saja memenuhi syarat mengenai ke-hygenis-an produk. "Bumbu untuk rasa juga kami campur dengan mesin. Proses menggoreng dan pengemasan yang masih dilakukan secara manual," kata pria yang merupakan lulusan Institut Kesenian Jakarta (IKJ) ini.

Saat ini dia memproduksi 3 varian rasa kripik tempe yaitu original, bawang dan pedas. Dalam satu hari usaha yang berada di bawah bendera CV. Fyang Marto ini mampu memproduksi 60-80 Kg kripik tempe. Terkait penjualan di pasar, kripik tempe Pakuaty ini memiliki 3 kemasan pilihan yaitu kemasan transparan dengan ukuran 250 gram (g) dijual seharga Rp 27.000 dan kemasan 110 g dengan harga Rp 12.000. Ada juga kemasan premium dengan ukuran 80 g yang dibanderol Rp 12.000. Dikatakannya, ada dua merek kripik tempe miliknya yaitu Pakuaty dan Eyang

Marto.

"Pasar lokal lebih suka kemasan transparan atau biasa. Mungkin karena produknya tampak. Padahal, untuk kualitas bagus kemasan premium yang tertutup. Jadi produk tidak terpapar sinar matahari," katanya. Dikatakannya, dalam satu bulan omzet Pakuaty mencapai kurang lebih Rp 30 juta.

Terkait pemasaran, selain di pasar lokal Kediri, tempe kripik Pakuaty telah merambah hampir semua kota besar di Indonesia. Seperti Surabaya, Jombang, Mojokerto, Jakarta dan Jogjakarta. Selain itu di pasar internasional, Billy memiliki jaringan bisnis yang membantu pemasarannya. "Di Amerika Serikat saya mulai melakukan pengiriman sekitar 2.000 pax. Selain itu beberapa teman-teman di London, Malaysia dan Prancis juga banyak yang memesan untuk dikirim," kata pria yang sebelumnya bekerja di beberapa media di Jakarta ini.

Diakuinya, untuk pemasaran ke luar negeri memang belum maksimal. Meskipun merek tempe kripik miliknya sudah mengantongi berbagai perijinan yang diperlukan, tapi ada kendala di sektor distribusi. Dikatakannya, biaya pengiriman relatif mahal karena menggunakan cargo pesawat. Sebab, bila memilih menggunakan transportasi laut

maka jumlahnya harus lebih besar dan memakan waktu lebih lama yang tentunya berpengaruh pada kualitas produknya. "Kami tidak menggunakan pengawet, jadi masa edarnya relatif pendek. Ini menjadi tantangan bila pengiriman melalui laut," tuturnya pria kelahiran 1983 ini.

Pemerintah Kota (Pemkot) Kediri pun diakuinya memberikan dukungan besar terhadap perkembangan UKM di Kediri termasuk Pakuaty. Selain diundang untuk mengikuti berbagai pameran skala lokal maupun nasional, tahun ini produknya mewakili Kediri di ajang perlombaan tingkat provinsi kategori UKM ekspor. "Terkait perijinan kami juga sangat dibantu mulai PIRT hingga label halal," katanya.

Ke depan pihaknya memiliki cita-cita yaitu membangun pabrik kripik tempe yang dikelola secara modern. Diakuinya sudah ada beberapa investor yang siap membantu pengembangan Pakuaty. Saat ini Billy masih mematangkan semua konsep dengan memperkuat Research and Development (R&D). "Saat ini saya membuat mini pabrik di rumah, sistemnya telah ada dan sedang dimatangkan. Mulai dari menggubnakan alat potong otomatis hingga membuat ragam produk baru," katanya. (Dya)

"Salah satu produk berbahan tempe yang disukai adalah kripik. Di Indonesia sendiri, hampir semua daerah memiliki produk kripik tempe dengan kekhasan masing-masing. Nah, kami dari Kediri berinovasi dengan membuat kripik tempe yang diterima di pasar global," kata pelaku UKM kripik tempe Kediri dengan merek Pakuaty, Bachtiar Widhi Utama.



Bayi Wajib Kacamata Hitam Saat Terik



Lucunya melihat bayi pakai kacamata hitam di siang hari, seperti halnya Anda. Sangat bergaya! Tapi selain untuk 'lucu-lucuan' saja, apakah ia benar-benar membutuhkannya?

Menurut Dr. D.A.N. Candra Sari, SpM, atau yang akrab disapa dr Dian mengatakan, baik orang dewasa dan bayi butuh kacamata hitam lho, Moms. Sebab, kacamata hitam atau sunglasses berfungsi menghindari paparan sinar matahari yang berlebihan.

"Bila aktifitas dilakukan saat sinar matahari terik, memang disarankan pakai sunglasses untuk UV protection," ungkap dr Dian.

Paparan sinar matahari, kerap disebut-sebut punya efek buruk terhadap mata. Di antaranya, meningkatkan risiko katarak dan kanker mata. Kemudian, menatap matahari secara langsung dengan mata telanjang bisa menyebabkan kerusakan pada retina atau disebut retinopati surya. Meski begitu, dr Dian

mengungkap belum ada laporan butuk akibat dari UV ini secara lengkap.

"Tapi memang, sinar UV mempunyai efek kurang baik terhadap kesehatan mata," tambah dokter yang berpraktik di RS Khusus Mata SMEC Jakarta, ini.

"Sinar UV dilaporkan mempercepat kejadian katarak, pterigium, degenerasi makula dan dikaitkan juga dengan kanker (terutama bila punya bakat kanker). Kcadaan tersebut bukan karena UV saja tapi banyak faktor, paparan UV meningkatkan resiko kejadian di atas," jelasnya.

Jadi, pada prinsipnya baik pada bayi, anak hingga dewasa tetap perlu dilindungi dari paparan UV dengan cara menggunakan kacamata hitam. Meski demikian, Anda tidak perlu membelikan

kacamata bayi dengan harga selangit kok, Moms.

Sesuaikan dengan budget Anda. dr Dian menambahkan, yang terpenting adalah pilih sunglasses untuk bayi yang nyaman, tidak berat, tidak mudah patah dan tidak mudah tergores. Anda juga bisa memilih lensa dengan bahan polikarbonat karena memiliki fitur UV protection dan tahan gores. Serta pilih kacamata hitam yang dapat menahan minimal 95 persen radiasi UVA dan 99 persen UVB.

Selain menggunakan kacamata hitam, penting pula untuk mengoleskan tabir surya atau sunscreen pada bayi, Moms. Tabir surya bisa Anda berikan pada bayi di atas 6 bulan untuk melindungi kulitnya dari sinar matahari serta menjaga kulit dari bahaya

UVA dan UVB.

Mungkin sebagian ibu ada yang berpikir, "Tapi kan saya sudah mengenakan topi kepada anak saya, jadi itu sudah cukup untuk melindunginya dari paparan sinar matahari langsung." Namun nyatanya, topi hanya bisa memberi perlindungan dari atas, tidak di bawah di mana sinar UV bisa dipantulkan dari air, pasir atau beton dan merusak mata anak. Itulah mengapa ibu tetap perlu memakaikan kacamata hitam pada si kecil. (ins)

yang terpenting adalah pilih sunglasses untuk bayi yang nyaman, tidak berat, tidak mudah patah dan tidak mudah tergores. Anda juga bisa memilih lensa dengan bahan polikarbonat karena memiliki fitur UV protection dan tahan gores. Serta pilih kacamata hitam yang dapat menahan minimal 95 persen radiasi UVA dan 99 persen UVB.
 Saran Dr. DIAN

Bianca Kepincut

Rapper Ganteng

Petenis remaja Bianca Andreescu baru saja memenangkan grand slam AS Terbuka 2019. Dia pun menuai sensasi setelah kepergok mengidolakan penyanyi rap Drake.

Rapper Drake dan Bianca Andreescu sebetulnya sama-sama berasal dari Kanada. Tapi, di depan kamera jurnalis, sambil malu-malu, Bianca mengatakan bahwa dia sedang chatting dengan Drake.

Awalnya Bianca mengaku Drake datang setelah dirinya memposting foto ke Instagram setelah memenangkan grandslam AS Terbuka. Setelah itu, keduanya berbalas pesan singkat.

"Saya tak tahu dia memberikan like kepada saya, karena saya jarang main medsos. Tapi itu keren, saya langsung memulainya (mengirim pesan, red)" kata Bianca sambil tersipu malu.

Bianca kemudian menatap kamera jurnalis dan mengatakan "Drake, aku menunggu kamu." Sejurus kemudian handphone Bianca bergetar dan dia mengaku mendapat pesan langsung dari Drake. "Ini tidak sungguhan, kan? Dia mengirimku pesan" kata Bianca.

Bianca Andreescu menikmati

Bianca Andreescu menjuarai BNP Paribas Open di Indian Wells dan Roger Cup di Toronto, yang kemudian mencapai puncaknya di Flushing Meadows, New York, dengan menjadi petenis Kanada pertama yang menjuarai tunggal putri US Open 7 september lalu.

lompatan besar tahun ini dengan menjuarai BNP Paribas Open di Indian Wells dan Roger Cup Toronto, yang kemudian mencapai puncaknya di Flushing Meadows, New York, dengan menjadi petenis Kanada pertama yang menjuarai tunggal putri US Open.

Petenis berusia 19 tahun peringkat lima dunia itu belum pernah bertanding lagi di lapangan sejak menundukkan juara Grand Slam 23 kali Serena Williams pada final US Open 7 September lalu. (ist)



Rahasia Langsing Jessica Simpson, Hindari Gula



*Jessica Simpson menjadi pusat perhatian karena berhasil **menghilangkan 45 kilogram** bobot tubuhnya, dalam **tempo enam bulan** setelah melahirkan. Wow!*

Jessica Simpson melahirkan anak ketiganya Birdie Mac Johnson pada 19 Maret 2019 lalu. Bayi itu lahir dengan berat 4,6 kilogram sangat besar bukan? Perempuan berusia 39 tahun itu pun mengalami kenaikan berat badan sebanyak lebih dari 45 kilogram sepanjang masa kehamilannya.

Meskipun timbangannya mencapai 109 kilogram, Jessica pada 24 September 2019 lalu mengumumkan, bahwa dia telah kembali ke berat badan sebelum mengandung. Nah, kini giliran pelatih pribadi Jessica, Harley Pasternak yang mengungkapkan diet macam apa yang dijalani kliennya tersebut.

Harley Pasternak memberi tahu bahwa kliennya sangat disiplin dalam urusan makanan. "Dia makan satu telur utuh dan tiga putih telur untuk sarapan, diaduk dengan semangkuk blackberry. Untuk makan siang dia makan salad dengan ayam bakar atau ikan bakar dengan salad dan sayuran untuk makan malam."

Sedangkan untuk makanan ringan, dia akan memiliki almond dan kadang-kadang kacang hijau dengan keju parmesan di atasnya. "Dia sangat disiplin." Harley mengungkapkan hal itu dalam wawancara khusus dengan laman lollywoodlife.com.

Jessica sebelumnya juga

telah mengungkapkan, banyak menu yang dia santap sekarang dibuat dengan kembang kol. "Ini adalah cara untuk mengurangi pati dalam diet. Jadi itu kian populer," kata Harley lagi.

Selanjutnya, Jessica melakukan banyak aktivitas berjalan untuk membantu menurunkan berat badan. Harley menjelaskan, kombinasi diet dan aktivitas fisik merupakan hal penting, di samping menyantap makanan rendah gula. "Jadi, kamu bisa ramping dan kuat di gym," kata dia.

"Itulah prinsip utamanya, gaya hidup rendah gula ini

sangat penting. Dan untungnya Jessica lebih memilih makanan gurih," sambung Harley. "Gula memang adalah 'hal' besar pada beberapa klien saya yang lain," kata Harley. "Jadi, sesuatu yang telah saya habiskan selama dua bulan terakhir adalah mengembangkan Sweetkick.

Sweetkick adalah mint kecil yang saya desain selama tiga tahun." "Rasanya seperti permen pemampasan, dan setelah itu kamu tidak dapat mengecap gula," kata dia. "Pengaruhnya terasa hingga 1-2 jam. Jadi godaan untuk menaruh gula dalam kopi, itu akan membuatnya terasa tidak enak." (ist)

MIMPI

bukan hanya pengetahuan. Inovasi adalah budaya," ujarnya.

Jokowi juga mengajak Dewan Perwakilan Rakyat (DPR) untuk membuat dua undang-undang besar. Ajakan tersebut disampaikan Presiden Jokowi dalam pidatonya usai pelantikan. "Pemerintah akan mengajak DPR menerbitkan dua undang-undang besar," katanya. "Pertama, Undang-Undang cipta lapangan kerja. Kedua, Undang-Undang pemberdayaan UMKM," sambungnya.

Menurutnya, undang-undang tersebut akan menjadi Omnibus Law, yaitu UU yang sekaligus merevisi beberapa UU. "Langsung direvisi sekaligus, puluhan UU yang menghambat pengembangan UMKM juga akan direvisi sekaligus," ujar Jokowi. Undang-undang tersebut untuk mendukung penyederhanaan sejumlah kendala regulasi.

Majelis Permusyawaratan Rakyat (MPR) resmi mengangkat Jokowi dan Ma'aruf Amin sebagai Presiden dan Wakil Presiden RI periode 2019-2024. Keputusan tersebut berdasarkan keputusan Komisi Pemilihan Umum (KPU) dengan nomor 1985 PL.01/9/Dftr

kpp/06/kpu/V/2019 tentang penetapan capres cawapres dalam pemilihan umum 2019. "Menimbang, memerhatikan, memutuskan, menetapkan dalam capres dan cawapres 2019 Nomor 01," kata Ketua MPR Bambang Soesatyo.

Pengamat Politik Burhanuddin Muhtadi mengatakan, pidato yang disampaikan Presiden Jokowi tidak menyinggung soal pemberantasan korupsi. "Padahal korupsi menjadi salah satu masalah utama yang menghambat kemajuan ekonomi negara kita. Pemberantasan korupsi dan wajah demokrasi ke depan seperti apa, ini tidak disinggung dalam pidato Jokowi," kata Burhanuddin.

Hal senada diungkapkan Pakar Hukum Pidana Abdul Fickar Hadjar mengungkapkan bahwa terdapat hal keliru yang disampaikan Jokowi dalam pidatonya. Salah satunya adalah Jokowi menyebut berorientasi terhadap hasil, bukan proses.

"Ya ini menurut saya ada pernyataan yang keliru dan agak berbahaya sebagai kepala negara. Dengan menyebut yang penting hasil bukan proses," kata Fickar.

Menurut dia, dalam konteks pemberantasan korupsi pernyataan tersebut bisa sangat melemahkan. Pasalnya, seolah hasil adalah hal yang utama tanpa melihat bagaimana prosesnya. Lebih jauh, Fickar menilai, ungkapan tersebut adalah sifat permisiv terhadap korupsi. Untuk itu ia meminta kepada Jokowi agar segera meralat pidatonya.

"Ini bisa menjadi jalan 'permisivitas korupsi'. karena itu Presiden harus meralat dan menjelaskan pikirannya agar Indonesia ke depan tidak menjadi sesat," katanya.

Terlebih, Fickar menganggap bahwa penegakan hukum dan agenda antikorupsi bukan menjadi fokus pemerintahan Jokowi lima tahun kedepan. Hal itu lantaran dua aspek tersebut tidak disinggung dalam pidatonya.

"Sulit mengatakan tidak, karena tidak sedikitpun diiksi pemberantasan korupsi disebutkan, bahkan justru terkesan menegasi [menggikari] proses yang justru menentukan hasil. Padahal 'korupsi' itu ada di wilayah proses," katanya. (ist)

PNS

bekerja. Tujuannya tak lain agar tercapai program pembangunan dalam visi misi Jokowi.

Dia menegaskan tak akan segan mencopot pejabat hanya main-main. "Bagi yang tidak serius, saya tidak akan memberi ampun. Saya pastikan, pasti saya copot," tegas Jokowi.

Pada periode keduanya, Jokowi menginginkan ada transformasi ekonomi. Indonesia, kata dia, harus bertransformasi dari ketergantungan pada sumber daya alam menjadi daya saing manufaktur dan jasa modern yang mempunyai nilai tambah tinggi bagi kemakmuran bangsa Indonesia. "Demi keadilan sosial bagi seluruh rakyat Indonesia," tandasnya.

Ide ini sebenarnya sudah mencuat saat periode pertama Jokowi. Pada tahun 2016, saat Wakil Presiden masih dijabat Jusuf Kalla, dia tak memungkiri ada rencana rasionalisasi PNS karena terlalu 'gemuk'.

"Kami membuat program 10 tahun yang ujungnya nanti Eselon III dan IV akan hilang," kata Kalla Pada 31 Mei 2016 di kantornya.

Sebenarnya untuk saat ini, banyak PNS di beberapa Kementerian dan Lembaga yang tidak pernah beranjak dari jabatan Eselon III dan IV hingga mereka memasuki masa pensiun. Fenomena seperti itu dianggap Kalla membuat sebuah lembaga menjadi gemuk dan menghabiskan banyak anggaran.

Maka itu, pembatasan tersebut akan membuat PNS memperjuangkan diri agar pantas untuk dimutasi ke jabatan yang lebih tinggi. Jika tidak, maka dia akan dirasionalisasi alias dirumahkan.

Program rasionalisasi menjadi satu hal yang harus dilakukan demi efisiensi belanja serta peningkatan kapasitas para pegawai. Program tersebut ditujukan untuk menghemat pengeluaran anggaran sekaligus meningkatkan keterampilan para pegawai.

Jumlah PNS di Indonesia saat ini berkisar di angka 4,5 juta jiwa, 500 ribu di antaranya sudah akan pensiun pada 2019. Jika dihitung menggunakan teknologi dan mengharapkan sumber daya manusia yang unggul, sebenarnya Indonesia hanya membutuhkan 3,5 juta PNS.

Dicontohkan, dengan rasionalisasi satu juta PNS saja bisa berimbas pada pengurangan beban keuangan negara atas belanja rutin pemerintah lantaran ada 200 daerah di Indonesia dengan belanja rutin untuk PNS mencapai 80 persen. Angka tersebut dianggap terlampau tinggi karena belanja rutin daerah tak boleh lebih dari 40 persen.

Ditargetkan, belanja rutin untuk PNS di pemerintah pusat bisa di bawah 30%, di Pemprov seharusnya 35-40% dan kabupaten/kota tidak boleh lebih dari 50%. (ist)

TUMPUKAN

rampung yang meliputi pembangunan jalan tol, bendungan, bandara, kereta MRT hingga pembangkit listrik.

Naiknya anggaran APBN untuk infrastruktur ternyata berdampak positif juga. Menurut Global Competitiveness Report yang dirilis pada 2019, daya saing infrastruktur Indonesia meningkat dari 66,8 tahun lalu menjadi 67,7.

Pembangunan infrastruktur fisik terutama jalan raya telah membuat indeks daya saing Indonesia untuk aspek konektivitas jalan serta kualitas jalan mengalami perbaikan yang cukup signifikan. Pada 2018 indeks daya saing untuk kualitas jalan berada di angka 48,1 dan naik menjadi 52,6 pada 2019. Di sisi lain, indeks daya saing konektivitas jalan juga melonjak drastis dari 34,6 pada 2018 menjadi 59,8 pada 2019.

Walau berhasil mencatatkan perbaikan, bersyukur boleh tapi jangan puas dulu karena daya saing Indonesia secara umum pada 2019 turun 5 peringkat jadi ranking 50 gara-gara masalah adopsi teknologi dan informasi yang menurun performanya juga karena aspek kesehatan masyarakat dan tenaga kerja. Belum lagi masalah tentang regulasi yang tumpang tindih serta birokrasi yang berbelit-belit yang juga perlu direformasi.

Pengamat ekonomi memprediksi bahwa tim ekonomi pemerintahan Jokowi-Ma'aruf baru akan bergulat dengan tantangan struktural ekonomi tersebut setelah tahun 2022.

Dalam satu atau dua tahun setelah pelantikan, tim ekonomi baru susunan Jokowi-Ma'aruf nampaknya masih akan bergulat dengan indikator makro ekonomi jangka pendek, seperti mengurangi tekanan atas inflasi, menahan depresiasi rupiah, menahan aliran keluar dana asing, serta menjaga agar pertumbuhan ekonomi tidak sampai di bawah lima persen. (ist)

TUMPUKAN PR JOKOWI- MA'RUF

Pekerjaan rumah (PR) langsung menyambut Presiden, Joko Widodo (Jokowi) dan Wakil Presiden, Ma'ruf Amin terpilih 2019-2024. Sektor ekonomi dan pemberantasan korupsi menjadi salah satu yang terberat.

Jokowi dan Ma'ruf amin telah sah dilantik sebagai Presiden dan Wakil Presiden untuk periode 5 tahun mendatang. Sebagai periode kedua Presiden Jokowi, secara objektif, banyak kemajuan yang sudah ditorehkan. Namun tidak sedikit yang membutuhkan perbaikan dan ada juga yang cenderung bertolak belakang dengan cita-cita awal menjabat.

Masih ingatkah dengan kalimat berikut ini? "Memperkuat kehadiran negara dalam melakukan reformasi penegakan hukum yang bebas korupsi, bermartabat dan terpercaya". Ya betul sekali, itu adalah kalimat Nawacita keempat.

Seolah kontradiktif, revisi Undang-undang KPK yang disahkan September lalu mulai berlaku tanggal 17 Oktober kemarin. Memang tidak semua pasal akan otomatis berlaku juga.

Menurut pengamat hukum tata negara, Bivitri Susanti, ada beberapa poin yang belum secara otomatis berlaku yaitu poin yang membahas tentang dewan pengawas dan perubahan status pegawai KPK menjadi ASN.

Menurut Transparency Internasional, Indeks Persepsi Korupsi Indonesia berada di angka 38 pada 2018 membuat Indonesia nangkring di posisi 89. Memang ada perbaikan sejak 2015 dari sisi skor. Namun Indonesia masih kalah dengan Singapura, Malaysia, Brunei, Korea Selatan, India dan China.

Sebenarnya masalah korupsi ini adalah masalah yang dibenci oleh investor. Menurut survei World Economic Forum (WEF), faktor paling krusial yang bikin investor malas menggelontorkan duitnya ke Indonesia adalah korupsi.

Relokasi investor asing dari Indonesia ke negara Asia Tenggara lain, terutama Vietnam, Malaysia, dan Thailand, merupakan satu dari sejumlah tantangan ekonomi yang akan dihadapi oleh pemerintahan Presiden Joko Widodo dan Wakil Presiden Ma'ruf Amin dalam lima tahun ke depan.

Investasi yang keluar dari Indonesia mengakibatkan pengangguran meningkat dan

konsumsi rumah tangga menurun, seperti Tiur, yang berimbas pada melambannya pertumbuhan ekonomi. Jumlah serapan tenaga kerja total maupun serapan tenaga kerja pada proyek PMA terus berkurang sejak 2016. Pada tahun 2016 serapan tenaga kerja pada proyek PMA mencapai 950 ribu orang atau sekitar 68% dari total serapan tenaga kerja.

Jumlah tersebut turun pada tahun 2017 menjadi 770 ribu orang atau sekitar 65% dari total serapan tenaga kerja total. Pada 2018, serapan tenaga kerja pada proyek PMA kembali turun menjadi 490 ribu atau hanya 51% dari total serapan tenaga kerja.

Jokowi juga telah mengatakan bahwa investasi asing (FDI) merupakan kunci bagi Indonesia agar bertahan di tengah ancaman resesi dan ketidakpastian ekonomi global yang disebabkan oleh semakin intensnya perang dagang Amerika Serikat dan China.

"Pertumbuhan ekonomi lambat di kuartal dua, khususnya menjelang Lebaran, padahal itu titik tertinggi dalam satu tahun di mana konsumsi rumah tangga harusnya mencapai di atas 5,2 atau 5,3%. Tapi kelas menengah atas justru menahan belanja, mungkin khawatir soal kebijakan perpajakan, ada juga yang khawatir soal struktur kabinet mendatang," kata Bhima Yudhistira Adhinegara, pengamat ekonomi dari Institute for Development of Economics and Finance (INDEF) di Jakarta.

Poin lain yang harus diperhatikan adalah tentang utang. Utang negara terus



tumbuh sejak Jokowi menjabat. Sejak 2014, utang pemerintah RI tercatat mencapai Rp 2.608,8 triliun atau setara dengan 24,7% PDB Indonesia waktu itu.

Pada 2018 jumlah utang pemerintah bertambah hampir dua kali lipat menjadi Rp. 4.418,3 triliun atau setara dengan 29,98% PDB Indonesia. Pemerintah memproyeksikan utang pada 2019 akan mencapai Rp. 4.570,2 triliun atau 29,5% PDB Indonesia. Memang masih dalam batas aman jika berdasarkan dengan Undang-Undang Keuangan Negara yang memberikan patokan maksimal 60% PDB.

Infrastruktur menjadi salah satu yang didengungkan Jokowi. Di era pemerintahan Jokowi, kebijakan anggaran produktif diterapkan. Artinya belanja pemerintah untuk subsidi dialihkan ke belanja produktif yaitu pembangunan infrastruktur. Selama periode 2014-2019, pos anggaran infrastruktur di APBN terus bertambah.

Pemerintah melalui lembaga bernama Komite Percepatan Penyediaan Infrastruktur Prioritas (KPPPIP), menetapkan berbagai proyek pembangunan infrastruktur menjadi Proyek Strategis Nasional (PSN). Hingga 2019 setidaknya ada 89 proyek yang

(Baca, Hal 11)

JANJI POLITIK JOKOWI PERIODE II

VISI Terwujudnya Indonesia Maju Yang Berdaulat, Mandiri, dan Berkepribadian Berlandaskan Gotong Royong.

MISI

1. Peningkatan kualitas manusia Indonesia.
2. Struktur ekonomi yang produktif, mandiri, dan berdaya saing.
3. Pembangunan yang merata dan berkeadilan.
4. Mencapai lingkungan hidup yang berkelanjutan.
5. Kemajuan budaya yang mencerminkan kepribadian bangsa.
6. Penegetakan sistem hukum yang bebas korupsi, bermartabat, dan terpercaya.
7. Perlindungan bagi segenap bangsa dan memberikan rasa aman pada seluruh warga.
8. Pengelolaan pemerintahan yang bersih, efektif, dan terpercaya.
9. Sinergi pemerintah daerah dalam kerangka Negara Kesatuan.